

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 2 juillet 2025

JORDAN OUANYOU SIGNE AVEC LES REDS DE CINCINNATI : UN NOUVEL ESPOIR FRANÇAIS DANS LE SYSTÈME MLB

La **Fédération Française de Baseball et Softball (FFBS)** a le plaisir d'annoncer la signature de **Jordan OUANYOU** avec la franchise des **Reds de Cincinnati**, membre de la Division Centrale de la Ligue Nationale en **Major League Baseball (MLB)**. Le jeune international devient ainsi le onzième joueur français à rejoindre une organisation MLB, poursuivant la dynamique initiée ces deux dernières décennies par la filière de formation tricolore.



Âgé de **17 ans**, Jordan OUANYOU est un joueur complet, natif de Paris, qui a **découvert le baseball à l'âge de six ans au sein du Paris Université Club (PUC)**, aujourd'hui pensionnaire de la Division 2. **Formé intégralement dans le système français**, il a successivement intégré le Pôle Espoir Baseball de Montpellier, puis le Pôle France de Toulouse, une académie reconnue par la MLB.

OUANYOU **débutera** dans les prochains jours son parcours professionnel **en République Dominicaine**, au sein de l'académie des Reds, à l'échelon Rookie League.

Un parcours exemplaire

Repéré très tôt par le système fédéral, Jordan OUANYOU a représenté la France dans plusieurs compétitions internationales majeures :

- Championnat d'Europe 12U (2019 - Trebic, République Tchèque)
- Coupe du Monde 15U (2022 - Hermosillo, Mexique)
- Championnat d'Europe 18U (2024 - Ratisbonne, Allemagne)

Lors de cette dernière compétition, il s'est particulièrement illustré en attaque (.412 AVG, 1.204 OPS, 8 hits, 7 RBI, 1 HR) et en défense, démontrant tout son potentiel sur la scène européenne.

Sélectionné à plusieurs reprises par la MLB pour des camps et tournois internationaux, Jordan avait déjà effectué des stages avec les Reds en République Dominicaine, prélude à cette signature officielle.



Ils ont dit :

Didier SEMINET, Président de la FFBS

"Félicitations à Jordan ! Les Reds le suivaient depuis longtemps et, grâce à son talent couplé à son travail, il a su les convaincre. Ce nouveau contrat reflète la qualité de notre système de formation. Après Mathias Lacombe récemment, Jordan incarne cette génération montante issue de nos clubs, pôles et académies. Bravo à tous ceux qui ont contribué à son parcours."

Stephen LESFARGUES, Directeur Technique National

"Cette signature est une juste récompense du travail acharné de Jordan. Il représente les valeurs de notre filière : exigence, persévérance et ambition. Je tiens à saluer l'investissement de ses clubs – PUC, Sénart, Savigny – et des structures de haut niveau qui l'ont accompagné. Ce n'est qu'un début."

UNE DYNAMIQUE FORTE POUR LE BASEBALL TRICOLEURE

Jordan OUANYOU rejoint une liste prestigieuse de joueurs français ayant signé en MLB, à l'instar de René Leveret, Andy Paz, ou encore **Ernesto Martinez** et **Mathias Lacombe** actuellement actifs dans le système MLB.

Avec cette signature, la Fédération confirme l'efficacité de son modèle de détection, de formation et d'accompagnement des jeunes talents vers les plus hautes sphères du baseball mondial.

Pour en savoir plus : [Vidéo highlight – Jordan OUANYOU](#)